

Título: Entel conectó Iquique, Santiago y Valdivia a través del primer portal interactivo de Latinoamérica



Entelín junto al "Portal Conectando Chile".

Entel conectó Iquique, Santiago y Valdivia a través del primer portal interactivo de Latinoamérica

Paula Cárdenas, directora de la Dirección de Desarrollo Comunitario de la Municipalidad de Valdivia; Jean Pierre Ugarte, seremi de Transportes y Telecomunicaciones de la Región de Los Ríos; y Francisca Florenzano, gerente de Sostenibilidad y Comunicaciones de Entel.



En el marco de las celebraciones de sus 60 años, la empresa de tecnología y telecomunicaciones, Entel, inauguró el 29 de agosto el "Portal Conectando Chile", una plataforma interactiva que conectó a las ciudades de Iquique, Santiago y Valdivia durante tres días. El "Portal Conectando Chile" funcionó como una videollamada continua en vivo, entre cámaras ubicadas en puntos estratégicos de las ciudades mencionadas, conectando así a los residentes, quienes pudieron interactuar en tiempo real con amigos, familiares y desconocidos de las otras ciudades. "Tal como lo dice su nombre, 'conectar Chile' ha estado en nuestro ADN desde hace 60 años. Hemos trabajado para ofrecer una red robusta que ha ido cambiando

a la par del desarrollo tecnológico. Nuestro propósito es mejorar la vida de las personas a través de la tecnología. Esta iniciativa es una invitación para acercar el territorio a través de la conectividad", afirmó Francisco Florenzano, gerente de Sostenibilidad y Comunicaciones de Entel. Este portal está inspirado en la instalación futurista que conectó Dublín con Nueva York este año. Según explicaron ejecutivos de Entel, la instalación del primer portal interactivo de Latinoamérica "demuestra el poder de la tecnología para acercar a las personas, y refuerza el compromiso de la compañía con el desarrollo de un país más conectado, utilizando la tecnología como puente para superar las distancias físicas y acercar a las personas que se encuentran a miles de kilómetros de distancia".



Claudio Araya, subsecretario de Telecomunicaciones, y Manuel Araya, gerente Regulación y Asuntos Corporativos de Entel.



Paula Raventos, gerente de Relación con Inversionistas, y José Luis Alarcón, gerente de Comunicaciones Corporativas, ambos de Entel.



Mauricio Grandón, gerente de Operaciones de Entel, y Alfie Ulloa, presidente de Chile Telcos.



Germán Gampuy, encargado de la Dirección de Turismo de Iquique; Julián San Martín, vicepresidente de Entel Digital, y Pedro Medalla, seremi de Transportes y Telecomunicaciones de la Región de Tarapacá.



De Entel, Patricia Muñoz, directora de Territorio y Ciudadanía, y Claudio Anabalón, gerente de Asuntos Corporativos y Relaciones Institucionales.



Marina San Martín, Valentina Segura, Nora Sepúlveda e Iris Morel, todas del Taller de Bordado de Maipú.



Carlos Esparza, presidente del Sindicato de Ingenieros y Profesionales, y Carlos Minder, presidente del Sindicato de Ingenieros Civiles, ambos de Entel.



Marisol Escobar, María Isabel Vera, Nayadé Acevedo, Glis Aranda y Alicia Riquelme, todas del Taller de Bordado de Maipú.



Priscila Contreras, ingeniera de Redes; Arturo Vera, jefe de Área de Gestión Servicios Redes, y Carolina Bustamante, asistente ejecutiva de Redes, los tres de Entel.



De Entel, Reinaldo Perdomo, ejecutivo del Área de Desarrollo; Yusbeth Zambrano, ejecutivo gestor de Medianas; Julio Martínez, jefe de Plataforma Gestor de Medianas, y Yeimy Muñoz, analista de Datos.



Rodrigo Galdames, jefe de Proyectos Senior; Gabriel Ugaldé, jefe de Proyectos, y David Riveros, jefe de Proyectos, los tres de Entel.



Los directores del Sindicato de Ingenieros y Profesionales de Entel, Ricardo Moya y María Graciela Valenzuela.



De Entel, Carolina Celis, jefe de tienda; Victor Solís, ejecutivo comercial de Ventas; Sumelda Rico, ejecutivo comercial Otros Servicios, y Mireya Guerrero, supervisora Otros Servicios.



Vecinos de Santiago interactuaron con ciudadanos de Iquique y Valdivia por medio del "Portal Conectando Chile" de Entel.